

SÉNIORS

Étoiles, fantômes et frissons: l'exploration nocturne d'Accord'âge

Publié le 18 février 2026



Même pas peur avec Accord'Âge !

En février, les aînés du groupe Accord'âge ont embarqué pour une aventure scientifique hors du commun à la galerie Eureka à Chambéry, explorant les mystères fascinants de la nuit.

Accompagnés d'une médiatrice, ils ont contemplé les étoiles, observé les éclipses, étudié le sommeil des animaux et écouté des histoires peuplées de fantômes. Petite anecdote: saviez-vous que les koalas dorment jusqu'à vingt heures par jour?

Pour clore cette expérience, ils ont osé s'aventurer dans un parcours sensoriel, à l'écoute des bruits de la nuit, plongés dans l'obscurité totale.

Et pour reprendre des forces après ces émotions, rien de mieux qu'un passage au café: tous ensemble autour d'une boisson chaude, avec une séance photo souvenir devant la magnifique façade du théâtre Charles Dullin.

à élaborer des statistiques de fréquentation, nous sommes susceptibles de déposer des cookies tiers sur votre machine. Cela ne peut se faire qu'en obtenant, au préalable, votre consentement pour chacun de ces cookies.